

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Erhalt des Kassenvertrages für die Schnittbilddiagnostik (MRT und CT) im 3. Bezirk

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 20. September 2018 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Wie bekannt, wurde im 2009 verabschiedeten „Strukturplan Radiologie“ festgelegt, dass die Schnittbildversorgung Radiologie für den Bereich 3./11. Bezirk per 31.12.2018 krankenkassenvertragsmäßig vom 3. in den 11. Bezirk wandert.

Die Region „3/11“ mit insgesamt ca. 190.000 Einwohnern ist mit je einem CT und MRT mit Kassenvertrag versorgt, während die einwohnermäßig vergleichbare „Region 10“ mit ca. 198.000 Einwohnern mit 3 MRT und 2 CT mit Kassenvertrag versorgt ist.

Es ergeben sich folgende Fragen:

- Waren Sie in diese Planung eingebunden?
- Welche Initiativen haben Sie bisher ergriffen, um die Kassenverträge im 3. Bezirk zu halten?
- Welche Initiativen werden Sie noch ergreifen um zu verhindern, dass es im 3. Bezirk kein MRT und CT mit Kassenvertrag mehr gibt?

Bez.-Rat Mag. Andreas Fürst